



じのしま6月号



地島小学校だより 令和6年6月3日(月)

宗像市立地島小学校

校長 河野 和道



Genkai

〒811-3511

福岡県宗像市地島428番地1

電話(0940)-62-1171

☆島民のみなさま、5月29日(水)の早朝より、プール掃除にご協力頂きありがとうございました!

快晴の下、PT(C)A会員である、島民のみなさまに地島小学校のプール掃除にお集まりいただき、ありがとうございました。

前日は、児童7人で小プールの中の1年分の落ち葉や泥をさらいました。その後、PTAの橋本さん、児島さん、吉田さんと地島小のスタッフで大プールを清掃しました。

当日、7:30には、島民のみなさまにお集まりいただき、黙々とプールの底や壁面を磨いていただきました。お陰様で、児童が登校してくる頃にはピカピカのプールになっており、驚きと嬉しさで「きれい〜!」「ありがとうございます!」と、自然に声が出ていました。

毎年、島民のみなさんにご協力頂いて、7人の児童の水泳の学習ができますことに感謝いたします。

子ども達は、当日の作業の様子や感謝の気持ちを書き、校内に掲示しておりますので、給食試食会、また、学校に立ち寄られたに、ぜひご覧ください。



♪ 地島小青少年赤十字の活動へのご協力、ありがとうございました!

5月17日(金)に、青少年赤十字加盟更新式を行いました。日本赤十字社の石内先生から、赤十字の活動や青少年赤十字メンバーとして、主体的に「気づき」「考え」「実行する」ことについてお話頂きました。

最後に、児童が椿まつりで行った募金活動、令和6年度能登半島地震災害義援金(¥14,653円)を、石内先生に、児童代表の水野大士さん、隈元琴音さんからお渡しいたしました。

ご協力ありがとうございました。



やさしい子 考え続ける子 つながる子【人や社会とかかわりながら、学び続ける子供を目指して ②】

【地島山笠の学習（総合的な学習の時間）が始まりました】

地島の大切な行事である地島山笠について、7人の児童が知りたいことを自分で発見し、主体的に学んで

いく学習（総合的な学習の時間、1.2生は生活科）が始まりました。

始めに令和5年度の児童が作成した「地島山笠」の紹介ビデオを見て、学びました。そこで、よくわからないところやもっと知りたいことなどをはっきりさせるために、自分で質問を考え、地島山笠をよくご存じの方にお渡ししました。

5月14日（火）に、その質問を受けて頂きました、村田繁美さんと田中勇司さんに学校にお越し頂き、児童にご説明頂きました。

児童が村田さん、田中さんの説明を聞き、さらに生まれた疑問について、どんどん質問する姿は、まさに、主体的に学習に取り組んでいる姿であったと感じました。

児童は、村田さん、田中さんの説明を受け、自分をもっと調べたいことをはっきりとさせ、5月23日（木）に、自分で調べる時間を持ちました。一人ひとりが持っているタブレットを使って、インターネットを駆使して、調べていきました。

まだまだ学習は始まったばかりですが、地島山笠に対する思いを高めて、当日を迎えてくれることと期待しています。



【児童の質問にお答え頂いている村田さんと田中さん】



【地島山笠について調べている児童】

村田さん、田中さん、児童にご説明頂き、ありがとうございました。

7月15日に向けて、しっかりと学習を進めていきます。



☆ 6月の主な行事予定

※ 状況により、行事の変更を行う場合もございます。

6月 3日（月）委員会活動

チャレンジ玄海①（～9日（日））

音楽指導（赤木先生）

スクールカウンセラー（佐藤先生）

4日（火）イングリッシュ・キャンプ（5年）（玄海小）

5日（水）地域交流会（給食試食会）

6日（木）社会科見学（3年生）

6年生交流会（オンライン）

読書指導（荒巻先生）

7日（金）歯科検診 お手紙配り

5時間授業 なぎさ帰省

10日（月）ろこぎ体験

12日（水）交通安全教室

13日（木）ダンス教室（細川先生）

17日（月）玄海学園あいさつ運動（～21日（金））

ろこぎ体験予備日

音楽指導（赤木先生）

18日（火）県学力調査（5年）

19日（水）6年生イングリッシュ・キャンプ

（グローバル・アリーナ）

20日（木）こもら浜探検（予備日7月5日）

21日（金）玄海中出前授業

地島ブリッジ開校式（泊地区）

25日（火）玄海学園授業交流会（14:30下校）

26日（水）5年生交流会（オンライン）

27日（木）渡船学習

28日（金）5時間授業 なぎさ帰省

